

PREMIO Y BECAS 1991 DE LA FUNDACION FERRER

El II Premio "SEVERO OCHOA" a la investigación biomédica, convocado por la FUNDACION FERRER en 1991, fue otorgado al profesor JUAN-FRANCISCO MARTIN MARTIN, Director del Dpto. de Ecología Genética y Microbiología de la Universidad de León. Entre los méritos del galardonado destacan la investigación de genes determinantes de la biosíntesis de ciertos antibióticos, estudios en bacterias productoras de algunos aminoácidos, con logro de patentes de aplicación industrial, y la obtención de hormonas polipeptídicas en bacterias por biotécnicas de ADN recombinante.

De las Becas de investigación biomédica convocadas por la FUNDACION FERRER en 1991, una se concedió a la Dra. ELISABET VILELLA, para investigar sobre la unión de la lipoprotein-lipasa con lipoproteínas, y otra a la Dra. CRISTINA ESTEBAN, para investigar sobre "Expresión de genes anti-sentido en ratones transgénicos".

El Premio y las Becas 1991 se entregaron el 24 de febrero último, en solemne acto presidido por Don SEVERO

OCHOA y celebrado en el Aula RAMON y CAJAL del Colegio de Médicos de Madrid. Asistieron el secretario general del Ministerio de Industria y Energía EUGENIO TRIANA, la directora general de Farmacia REGINA REVILLA, el conseller de Sanitat de la Generalitat de Catalunya XAVIER TRIAS, el presidente del Colegio de Médicos de Madrid y distinguidas personalidades científicas y profesionales.

En el solemne acto, tras ponderarse su significación y los méritos premiados, intervinieron el presidente de Farmaindustria RAFAEL FOGUET y, en nombre de la FUNDACION, su presidente CARLES FERRER SALAT. El primero destacó las crecientes aportaciones del sector farmacéutico español a investigación y desarrollo, no sólo de empresas propias sino también de instituciones públicas, y el segundo recordó la necesidad de avanzar aun más en el conjunto de nuestro progreso industrial. Don SEVERO OCHOA honró el acto presidiendo la sesión y entregando el Premio que lleva su nombre.

S.V.S.